

FLASH BATTERY S'OFFRE UN TRIPLÉ EN TANT QUE MEILLEURE ENTREPRISE UNDER 40 DE LA RÉGION ÉMILIE-ROMAGNE

L'entreprise de Reggio d'Émilie Flash Battery remporte pour la troisième fois le titre de « meilleure entreprise under 40 » de la région Émilie-Romagne dans le cadre de l'événement « Industria Felix - l'Italia che compete ».

En onze ans, l'entreprise de Sant'Ilario d'Enza est parvenue à conquérir les premières places en Europe dans le domaine de la production de batteries au lithium pour les machines industrielles et les véhicules électriques. La sélection qui a permis à Flash Battery de monter sur la plus haute marche du podium a été réalisée sur 700 000 bilans de sociétés de capitaux italiennes par le jury du prix, organisé par la revue trimestrielle d'économie et de finance Industria Felix Magazine (dirigée par Michele Montemurro et offerte en supplément au quotidien Il Sole 24 Ore) en collaboration avec le centre d'études du Cerved et l'Université Luiss Guido Carli.

« Nous sommes très satisfaits – souligne Marco Righi, PDG de Flash Battery et président du Groupe jeunes entrepreneurs d'Unindustria Reggio Emilia – de cette récompense et fiers de représenter Reggio d'Émilie dans un classement qui, parmi toutes les catégories du prix, a sélectionné treize entreprises de l'Émilie-Romagne ».

Les travaux du jury sur la zone Nord-Est ont notamment révélé qu'au cours de la période post-Covid, un peu plus de 7 entreprises sur 10 ont présenté un bilan de clôture affichant un résultat positif, l'Émilie-Romagne arrivant en deuxième position, après la Vénétie, avec 73,2 % d'entreprises affichant un bilan positif.

« Industria Felix - l'Italia che compete » sélectionne les entreprises à récompenser en se basant sur ce premier paramètre, auquel s'ajoute l'examen de la compétitivité en ce qui concerne la gestion, la fiabilité financière et la capacité à générer le bien-être social et le développement économique.

Ces éléments ont donc été pris en compte pour sélectionner Flash Battery en tant que meilleure entreprise under 40 de l'Émilie-Romagne, après avoir clôturé son bilan 2022 avec un chiffre d'affaires de 22,3 millions d'euros (+ 29 % par rapport à 2021), des exportations directes à hauteur de 4,6 millions et une augmentation de l'emploi de 22,2 %, le nombre de salariés s'élevant à 80, avec un âge moyen de 34 ans. Parmi les plus jeunes, on retrouve précisément les cofondateurs Marco Righi et Alan Pastorelli, respectivement 38 et 39 ans.

À propos de nous

Flash Battery produit des batteries au lithium pour machines industrielles et véhicules électriques.

Depuis 2012, année de fondation de Flash Battery, plus de 15 000 batteries au lithium ont été conçues et fabriquées, des solutions personnalisées ont été créées, plus de 550 modèles différents ont été mis au



point et plus de 250 MWh ont été installés sur différentes applications comme les machines industrielles et les véhicules électriques

Les batteries Flash Battery, installées dans 54 pays, sont surveillées quotidiennement par le contrôle à distance propriétaire, le Flash Data Center.

Flash Battery a vu le jour grâce à la passion de deux amis pour l'électronique et la technologie, Marco Righi (PDG) et Alan Pastorelli (Directeur technique), avec de l'expérience dans le domaine des batteries au lithium et des systèmes automobiles.

Notre mission est de fournir des batteries au lithium aux fabricants de machines industrielles et de véhicules électriques ayant des volumes de production moyens et des exigences de personnalisation élevées.

Pour en savoir plus, visitez : flashbattery.tech